

株式会社グローバル 「彩の国経営革新モデル企業」に指定されました！



株式会社グローバル（松田茂樹代表取締役・上郷南）が「彩の国経営革新モデル企業」に指定されました。「彩の国経営革新モデル企業」とは、埼玉県が平成14年度から実施している事業で、経営革新計画の取り組みによって、他の企業の模範となる成果をあげた企業を指定するものです。株式会社グローバルは、薄型テレビ用硬化炉の開発および生産に着手したことが評価されました。

松田さんは、「彩の国経営革新モデル企業の名に恥じないように、地域の皆様と社会に役立つ企業を目指して、成長していきたいと思っております」と話してくれました。

交通事故死ゼロを目指す日 寄居中学校生徒が交通安全をPR！

2月20日、寄居警察署主催による交通安全キャンペーンが同警察署前で行われました。これは今年から内閣府が2月20日を「交通事故死ゼロを目指す日」として始めた交通安全運動の一環で、寄居中学校の生徒や交通安全母の会会員の皆さんが元よくドライバーに交通事故防止の呼びかけを行いました。



希望を胸に！ 小・中学校卒業式

3月14日に町内の中学校で、24日には町内の小学校で卒業式が行われました。
※写真は寄居中学校と男衾中学校



佐藤壽男さん 埼玉県野球連盟功労賞受賞！

3月2日に佐藤壽男さん（山崎・寄居町野球連盟理事）が、さいたま市見沼グリーンセンターで開催された埼玉県野球連盟表彰式において、功労賞を受賞されました。



佐藤さんは、昭和51年から寄居フジクラブチームの代表を務めるとともに、昭和53年度から現在までの30年余りにわたり、寄居町野球連盟の理事、審判部長等を歴任されました。

この間には、町内の予選を勝ち抜き、チームを上位大会へ数多く導かれるなど、地域の軟式野球発展のため多大な貢献をされたことが、今回の受賞につながりました。

佐藤さんは、「好きな野球で表彰されてたいへん光栄です。これからも若い選手たちと野球を楽しくやりたいです」と語っていただきました。

大盛況！ 生涯学習まつり開催

3月1日と2日に中央公民館で、「寄居町生涯学習まつり」が開催されました。当日は7つの地区公民館をはじめ、101団体、2,147人による作品の展示やステージでの発表が行われました。延べ来場者数は2日間で3,000人を超え、会場は大いに賑わいました。ステージ発表に初参加したグループの代表者は、「素晴らしい発表の場を経験させていただき、ありがとうございました。来年も、ぜひ参加したいです」と感想を語ってくれました。



炭焼き体験教室開催 里山を丸ごと体験しました！

町では、3月8日に「炭焼き体験教室」を開催しました。教室では、鐘撞堂山のふもとの中山竹炭工房さんにおじゃまして、オイル缶を使った簡易な炭焼きを体験しました。

参加者は小学生の親子連れの方から年配の方までと年齢の幅が広く、ナタやナイフを使うのがはじめての方や何十年ぶりという方もいて、作業を通して助け合い、世代間の交流もできました。

参加された方は「たき付けをどんどん燃やしていたので、炭ならず全部灰になってしまうのではとハラハラしました。きれいな炭を焼くのはすごく難しかったです」と感想を話してくれました。

当日は、日差しも暖かく、穏やかな天候となり、懐かしさを感じさせる竹炭のにおいに包まれて、里山を丸ごと体験した一日になりました。

